

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan hikmat kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul Eksplorasi Kesulitan Belajar serta Pengaruh Model Inkuiri Terbimbing Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Kinematika Gerak Lurus di Kelas X Semester I di SMA Negeri 7 Medan T.P 2015/2016. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada Ibu Dr. Mariati P. Simanjuntak, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Derlina, M.Si, Bapak Drs. Abd Hakim S, M.Si dan Bapak Dr. Nurdin Siregar, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, dan terima kasih juga kepada Bapak dan Ibu Dosen UNIMED serta staf pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Muhammad Daud, MM selaku kepala sekolah SMA Negeri 7 Medan, Ibu Dra. Sumitta Sitanggang selaku guru bidang studi Fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan kepada Ayahanda Abdul Kholid Pulungan dan Ibunda Iswita yang terus memberikan motivasi dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada kawan-kawan seperjuangan Setrie Frimayri, Latifa Sahara, Luzy Lefiana, Afrini Hidayati, Hani

Diana Sipayung serta seluruh kawan-kawan Pendidikan Fisika C 2011. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada kawan-kawan PPLT SMK Negeri 1 Meranti Ridha Anggarini, Venty Anggraini, Indah Purnama Sari, Fauzy Alamsyah, Asma Tambunan, Risa Siregar, Puput Wulandana dan teman-teman yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Januari 2016

Penulis,

Mailita Sari Pulungan

NIM. 4111121013

UNIVERSITAS
UNIMED
THE
Character Building
UNIVERSITY